

## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Conforme a lo previsto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento y a efecto de proteger sus datos personales, hacemos de su conocimiento lo siguiente:

### I. IDENTIDAD Y DOMICILIO DEL RESPONSABLE

El responsable del tratamiento y protección de sus datos personales es **Grupo CISAGB, S.A de C.V.** con domicilio en **Calle Autlán No. 51, Colonia Vallarta Poniente, Guadalajara, Jalisco. CP 44110**, cuya acta constitutiva se encuentra formalizada en la **Escritura Pública número 30,157 de fecha 15 de junio de 2015, otorgada ante la fe del Notario Público No. 35 el Lic. Pablo Gonzalez Vázquez de Zapopan, Jalisco. Inscrita bajo el folio mercantil electrónico número 90467\*1, en el Registro Público de Comercio de Guadalajara, Jalisco México**, se compromete a manejar con la más completa confidencialidad los datos personales que nos ha proporcionado, de conformidad con la Política de Confidencialidad, divulgación y uso de información privilegiada de la compañía y con las disposiciones legales aplicables.

### II. DATOS OBTENIDOS

Sus "Datos Personales" son nombre(s) y apellidos, estado civil, domicilio, número de teléfono fijo (de casa u oficina), número de teléfono celular, correo(s) electrónico(s), clave de Registro Federal de Contribuyentes (RFC), Clave Única de Registro de Población (CURP), Identificación Oficial con fotografía (IFE, INE, Pasaporte), domicilio, cédula profesional.

Los Datos Personales arriba mencionados fueron o serán recabados mediante el llenado de los formatos y/o mediante la recopilación de información o documentación requerida por **Grupo CISAGB, S.A de C.V.** ya sea de manera personal o vía electrónica.

En caso de ser persona moral los datos obtenidos serán nombre de la Sociedad, Registro Federal de Contribuyentes de la Sociedad (RFC), o su equivalente en el país de origen, cuentas bancarias, información financiera y patrimonial, libros corporativos de la sociedad, si la sociedad mercantil es parte en algún juicio, acta constitutiva de la sociedad, poderes que la sociedad otorgue, protocolizaciones de actas de asamblea, comprobantes de domicilio ya sea fiscal o convencional, constancia de situación fiscal emitida por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), opinión de cumplimiento emitida por el Servicio de Administración Tributaria (SAT), reporte de buró de crédito, registro patronal, Registro de Prestadoras de Servicios Especializados u Obras Especializadas (REPSE), declaraciones anuales presentadas en el Servicio de Administración Tributaria (SAT), currículum empresarial, estado de cuenta bancario.

### III. FINALIDADES

El tratamiento **Grupo CISAGB, S.A. de C.V.** dará a sus datos personales tendrá como finalidad hacer posible el desarrollo de la relación que usted ha decidido entablar con la empresa de acuerdo con las políticas de la compañía y a las disposiciones contractuales y legales aplicables.

### IV. NEGATIVA AL TRATAMIENTO PARA FINALIDADES

Los datos que se obtuvieron solo serán usados para las finalidades antes mencionadas, ya que son necesarios para el desarrollo de la relación, podrá manifestar en su caso su negativa para el tratamiento de sus datos personales para finalidades distintas a las convenidas en el presente Aviso de Privacidad Integral. Enviando un correo electrónico con la negativa al correo electrónico [contacto@cisagb.com](mailto:contacto@cisagb.com)

### V. TRANSFERENCIAS DE DATOS PERSONALES

Sus datos podrán ser transferidos a entidades del mismo grupo de interés de la empresa, y/o terceros nacionales o extranjeros, con el objetivo general de cumplir con las finalidades para las cuales ha proporcionado sus datos; para el cumplimiento de las políticas corporativas y/o disposiciones legales y si alguna autoridad competente ordenará que le compartiéramos dicha información.

Los receptores de los datos personales encargados y/o terceros, asumen las mismas responsabilidades del responsable de sus datos personales de conformidad con los términos definidos en el presente aviso de privacidad.



En caso de realizar alguna transferencia de sus datos, que requiera su consentimiento expreso, se recabará.

## VI. MECANISMOS DE SEGURIDAD

**Grupo CISAGB, S.A. de C.V.**, adopta diversas medidas de seguridad para resguardar sus datos personales, tales como acceso restringido a las bases de datos, compromisos de confidencialidad que todo el personal de **Grupo CISAGB, S.A. de C.V.**, así como sus subsidiarias asumen conforme a la Política de Confidencialidad, divulgación y uso de información privilegiada de la compañía respecto de toda la información a la que tienen acceso por motivo de sus funciones.

Usted podrá tener acceso a sus datos o solicitar su rectificación, oposición, cancelación o revocación, mediante el envío de su solicitud, en los términos que marca la Ley Federal de Protección de Datos en su artículo 29.

## VI. DERECHOS ARCO

Tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos, para qué los utilizamos y las condiciones del uso que les damos (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que eliminemos su información, de nuestros registros o bases de datos cuando se considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la normativa (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición). Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Puede ejercer los derechos anteriormente mencionados a través del formulario "Solicitud para Atención a los Requerimientos ARCO" solicitando el formulario correspondiente y seguir el procedimiento que será enviado junto con su solicitud, se dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, y atenderá cualquier duda que se genere respecto al tratamiento de su información.

**VII. REVOCACIÓN DE CONSENTIMIENTO** Puede revocar el consentimiento que nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales.

Para solicitar la revocación de su consentimiento deberá enviar un correo electrónico a la siguiente dirección [contacto@cisagb.com](mailto:contacto@cisagb.com) solicitando el "Formato de Revocación del Consentimiento" y seguir el procedimiento que será enviado junto con su solicitud.

Nosotros analizaremos su caso y le enviaremos respuesta a su solicitud de acuerdo con nuestro procedimiento establecido.

## VIII. LIMITAR EL USO O DIVULGACIÓN DE LOS DATOS PERSONALES

Hacemos de su conocimiento que sus datos personales y datos personales sensibles serán resguardados bajo estrictas medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas las cuales han sido implementadas con el objeto de proteger sus datos personales contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

